

El Liceo Juan Rusque y la comuna celebran con orgullo el destacado logro de Violeta Césped y Juan Araya, estudiantes de cuarto medio, quienes obtuvieron el Tercer Lugar Nacional en la XXVII Feria Nacional de Ciencia y Tecnología organizada por la Universidad del Bío-Bío.

Los jóvenes presentaron su innovador proyecto titulado “*Helianthus annuus* como Estrategia Ecológica para la Biorremediación de Relaves Mineros”, el cual propone una solución sostenible para la recuperación ambiental de suelos contaminados por relaves mineros mediante el uso de girasoles. Este trabajo destacó por su enfoque ecológico y su aporte a la sostenibilidad, captando la atención del jurado en un evento que reunió a 70 proyectos de estudiantes provenientes de regiones entre Atacama y Los Lagos.

Anuncio Patrocinado

La feria, que se desarrolló bajo el lema “La inteligencia del futuro nace en tu creación científica”, se consolidó como una plataforma clave para visibilizar el talento juvenil en ciencia y tecnología, promoviendo la innovación y el desarrollo de soluciones para desafíos actuales.

La comunidad educativa del Liceo Juan Rusque Portal, junto al municipio, expresó su admiración y felicitaciones a Violeta y Juan por este logro que pone en alto el nombre de la comuna. “Este reconocimiento es un reflejo del esfuerzo, la creatividad y el compromiso de nuestros estudiantes con el cuidado del medioambiente y el desarrollo científico”, señaló la Alcaldesa Leslie Pacheco Ramírez.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?